

GROTEST MARU GLOBAL AMAZONIA

VISUELLE FASSADENSZENIERUNG



Foto: Andreas Kermann, Ralf K.Lang

Herzliche Einladung zum Showing auf Schloss Bröllin

6. April 2023, 17 Uhr
Eintritt frei!

Vom 1. bis 6. April 2023 wird die Gruppe *Grotest Maru* aus Berlin einen Residenzaufenthalt auf Schloss Bröllin abhalten. Sie werden an dem Stück GLOBAL AMAZONIA arbeiten und bieten am Gründonnerstag, den 6. April am Nachmittag um 17 Uhr die Gelegenheit, einen ersten Einblick in Methoden und Arbeitsergebnisse von Teilen ihrer visuellen Fassadenszenierung zu bekommen. Der Eintritt ist frei und alle, die sich für aktuelle Themen wie Klimawandel, Artensterben, die Beziehung zwischen Mensch, Tier- und Pflanzenwelt interessieren sind herzlich eingeladen, einen Nachmittag auf dem denkmalgeschützten Gutshof Schloss Bröllin zu verbringen.

Infos zu der Inszenierung von *Grotest Maru*:

GLOBAL AMAZONIA ist ein assoziatives Simultantheater, das die Ebenen einer atemberaubenden Performance in der Luft, eines vertikalen Theaters, mit publikumsorientierten Aktionen am Boden, großflächigen, sinnlichen Videoprojektionen und einem intensiven musikalischen Soundtrack verbindet.

GLOBAL AMAZONIA verbindet uralte Weisheiten mit aktuellen Philosophien zu einem spektakulären Ereignis für Auge, Ohr, Herz und Hirn und bringt so das Thema Klimawandel einem breiten Publikum nahe.

<https://www.grotestmaru.de/productions/global-amazonia/>

<https://broellin.de/grotestmaru/>

Für Rückfragen: Doris Antonides-Heidelmeyer (Leitung Residenzprogramm)

residenz@broellin.de, tel: 0175-66 80 112